
CORREOS  EN  SANCTI  SPÍRITUS
DEMUESTRA  QUE  SI  SE  PUEDE
CONFIAR EN LOS JÓVENES…

Con las tradicionales tonadas espirituanas interpretadas por el trio De Gómez, en
horas de la tarde de este jueves de efectuó en el teatro de la empresa Tabacuba,
la asamblea de balance Anual de la Empresa de Correos Sancti Spíritus.
Presidieron el balance, Damaris Báez Alonso, miembro del Buró Provincial del
Partido;  Javier Brito Pérez,  coordinador del  Gobierno provincial;  Eldis Vargas
Camejo, vicepresidente primero de Correos de Cuba; Dalvis Valero de La Rosa,
director de la Oficina Territorial de Control del MINCOM; Leonel Marín Pérez,
secretario general del Sindicato de las Comunicaciones en la provincia;
Miguel Bernal Valdivia, director general de la Empresa de Correos espirituana,
presentó el informe central y luego condujo los debates de la asamblea, en la que
también participó una nutrida representación de directivos y trabajadores de las
44 unidades con que cuenta la provincia en sus 8 municipios.
Los participantes en el balance conocieron que en el año 2021, aún en medio de
las dificultades que en esta provincia generó el impacto de la pandemia de la
Covid-19,  la  Empresa  de  Correos  Sancti  Spíritus  cumplió  los  principales
indicadores económicos, entre los que sobresalió, el sobre cumplimiento del plan
de ventas netas al 112,9%, con más de 42 millones de pesos de ingresos totales.
En la asamblea se debatió e insistió sobre cómo mejorar la calidad de los servicios
y  la  atención  al  cliente.  Además,  se  analizaron  las  vulnerabilidades  en  la
seguridad de algunas unidades; las dificultades objetivas que enfrenta la empresa
en el proceso de informatización de las oficinas de Correos y en la puesta en
funcionamiento del nuevo equipamiento adquirido por Correos de Cuba para el
cobro digital de los servicios que se brindan en las unidades y a domicilio; así
como  la  necesidad  continuar  fortaleciendo  la  capacitación  para  elevar  la
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profesionalidad  del  personal  de  Correos.
El  vicepresidente  primero  de  Correos  de  Cuba,  incentivó  el  diálogo  con  los
trabajadores presentes en la asamblea y comentó las potencialidades que aún
dispone la empresa, que no siempre son consecuentemente aprovechadas, sobre
todo, en la paquetería internacional (que en 2021 en esta provincia creció cinco
veces con relación a los envíos entregados el  año anterior);  así  como en los
servicios  de terceros que brinda Correos,  lo  cual  sin  dudas puede generarle
mayores ingresos a la empresa y mejores salarios y utilidades a sus trabajadores.
Vargas Camejo insistió en que los cuadros de Correos hoy tienen que dirigir “con
los números en las manos” y, además, reconoció el papel que desempeñan los más
60 jóvenes universitarios con que cuenta la empresa de Sancti Spíritus, muchos
de ellos en cargos de dirección,  que están asegurando la transformación del
capital humano y el futuro de la organización postal.
Por  último,  el  directivo  informó que la  Empresa  de  Correos  Sancti  Spíritus,
resultó la de mejores resultados integrales del Grupo Empresarial en el año 2021.
Finalmente,  fueron  aprobados  las  proyecciones  y  objetivos  de  trabajo  de  la
empresa para el 2022; se reconoció a las unidades, directivos y trabajadores con
mejores resultados en 2021 y, por último, elegidos los delegados de la Empresa
de Sancti Spíritus a la Asamblea de Balance Anual del Grupo Empresarial Correos
de Cuba.
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CORREOS  EN  CIEGO  DE  ÁVILA
AVANZA  PERO  AÚN  LE  QUEDA
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MUCHO  POR  MEJORAR  EN
MATERIA  DE  CALIDAD  DEL
SERVICIO Y EN LA ATENCIÓN AL
CLIENTE.

Así  lo  reconocieron los  participantes en la  asamblea de balance anual  de la
Empresa de Correos Ciego de Ávila, que en horas de la mañana de este jueves
tuvo lugar en la Escuela de Capacitación del MINCONS, con la presencia de Arley
Gómez Cervantes, funcionario del Comité Provincial del Partido; Viviano Moyano
Trujillo, director de la Oficina Territorial de Control del MINCOM; Andrés Pino
Pérez,  coordinador  del  Gobierno  provincial;  Yanara  Quinero  León,  secretaria
general del Sindicato de las Comunicaciones en esa provincia; y Lidisy Rodríguez
Valero, directora general de la empresa.
Por  la  OSDE Correos  de  Cuba  participaron,  Mario  Suárez  Naranjo,  director
Operaciones Postales y  Logística Integrada y otros miembros del  Consejo de
Dirección  del  Grupo  Empresarial.  Asistieron,  además,  una  representación  de
directivos y trabajadores de la propia empresa avileña y de las 44 unidades de
correos ubicadas en los 10 municipios de esa provincia.
Durante la presentación del informe de balance anual se conoció que en el 2021
la Empresa de Ciego de Ávila sobre cumplió el plan de ventas netas al 105,4% y el
plan de utilidades al 191,1%, lográndose ingresos totales por más de 33 millones
de pesos, aún en medio del impacto que tuvo la Covid-19, que en los momentos
más complejos de la pandemia tuvo decisiva participación de los trabajadores de
Correos y sus medios de transporte, en las labores de apoyo al sistema de salud
pública y a las autoridades de la provincia.
Sin embargo, las intervenciones de los participantes estuvieron centradas en el
análisis  de las  afectaciones que aún subsisten en la  calidad de los  servicios
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postales y de terceros que brinda Correos; así como de los factores objetivos y
subjetivos que incidieron en las afectaciones de los servicios a domicilio.
Además,  se  analizaron las  vulnerabilidades  que persisten en los  sistemas de
control  interno,  en  particular,  las  causas  que  provocaron  algunos  hechos
delictivos y de corrupción que se produjeron el pasado año; los avances logrados
en el proceso de informatización de las oficinas de Correos que ya alcanza el 86%
de sus 44 unidades; así como las insuficiencias que se continúan reflejando en los
sistemas  de  comunicación  institucional  y  de  atención  a  la  población  de  la
empresa.
Finalmente,  fueron  aprobados  las  proyecciones  y  objetivos  de  trabajo  de  la
empresa  para  el  2022;  se  reconoció  a  los  colectivos  y  trabajadores  más
destacados del año 2021; fueron elegidos los delegados de la Empresa de Correos
Ciego de Ávila a la Asamblea de Balance Anual del Grupo Empresarial Correos de
Cuba.
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TRABAJADORES DE CORREOS EN
CAMAGÜEY  ANALIZAN  CAUSAS
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DE  LOS  PROBLEMAS  EN  EL
CONTROL  INTERNO  Y  EN  LA
CALIDAD DE LOS SERVICIOS…

En horas de la tarde este miércoles se efectuó en el Centro de Convenciones
Santa Cecilia, la asamblea de balance anual de la Empresa de Correos Camagüey.

A la asamblea asistieron, Walter Simón Noris, miembro del Buró Provincial del
Partido;  Ramona  Díaz  Guerra,  coordinadora  del  Gobierno;  Andrés  Rodríguez
Pérez, director de la Oficina Territorial de Control del MINCOM; María de los
Ángeles Mesa Pérez,  secretaria general  del  Sindicato de Trabajadores de las
Comunicaciones; y Yoleisy Ramírez Sánchez, director general de la empresa.

En  representación  de  la  OSDE Correos  de  Cuba  participaron,  Mario  Suárez
Naranjo, director de Operaciones Postales y Logística Integrada y otros miembros
del Grupo Empresarial.

Yoleisy  Ramírez  Sánchez,  director  general  de  la  Empresa  de  Correos
camagüeyana,  condujo  los  debates  la  asamblea  que,  además,  contó  con  la
presencia de una nutrida representación de directivos y trabajadores de las 79
unidades de servicios y puntos de venta ubicados en los 13 municipios de la
provincia.

Durante la presentación del informe central se conoció que en el año 2021 la
empresa sobre cumplió el plan de ventas netas al 109%, con ingresos totales por
más  62  millones  de  pesos;  en  tanto  sobre  cumplieron  el  plan  de  utilidades
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106,8%.

Las intervenciones de los participantes giraron en el análisis de las causas que
generan las vulnerabilidades que persisten en la seguridad de las instalaciones y
en los sistemas de control interno de las unidades de Correos de la provincia, de
los problemas e insuficiencias de calidad en los servicios que se brindan a la
población,  así  como  de  las  limitaciones  de  recursos  materiales  e  insumos
deficitarios que se requieren para asegurar el servicio postal.

Finalmente, se aprobaron las proyecciones y objetivos de trabajo de la empresa
para el 2022, se reconoció a los colectivos y trabajadores más destacados del año
2021 y, por último, fueron elegidos los delegados de la Empresa de Camagüey a la
Asamblea de Balance Anual del Grupo Empresarial Correos de Cuba.
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RECONOCEN  EN  LAS  TUNAS
NECESIDAD  DE  TRANSFORMAR
LA IMAGEN Y CALIDAD DE LOS
SERVICIOS DE CORREOS…
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En  horas  de  la  mañana  de  este  miércoles  se  efectuó,  en  el  Centro  de
Convenciones de la CTC en Las Tunas, la asamblea de balance de la Empresa de
Correos de esa provincia, presidida por Vladimir Pérez Vargas, funcionario del
Comité Provincial del Partido; Francisco López Bella, coordinador del Gobierno en
ese territorio; Eldis Vargas Camejo, vicepresidente primero de Correos de Cuba y
otros  miembros  del  Consejo  de  Dirección  de  ese  Grupo  Empresarial;  Dunia
Frometa Tejeda, organizadora del Sindicato Provincial de las Comunicaciones; y
Douglas Leyva López, director general de la empresa.
Participaron, además, directivos y trabajadores de la propia empresa y de las 47
unidades de correos ubicadas en los 8 municipios de la provincia.
En la presentación del informe de balance se conoció que en el 2021 la Empresa
de Correos Las Tunas sobre cumplió el  plan de ventas netas al  117,2% con
ingresos totales por más de 50 millones de pesos, logrando crecer en siete veces
con relación al año anterior las cifras de la paquetería internacional tramitada y
entregada a sus destinatarios en la provincia.
Con independencia de que el pasado año la empresa sobre cumplió los principales
indicadores económicos, aún en medio de las complejidades que enfrentó como
consecuencia del impacto de la pandemia y los efectos del bloqueo, el director de
la  empresa,  Douglas  Leyva,  condujo  los  debates  hacia  el  análisis  de  las
problemáticas que aún subsisten en el funcionamiento de las unidades de correos
y,  sobre  todo,  cómo  lograr  convertir  a  Correos  Las  Tunas  en  una  empresa
atractiva, para lo cual, dijo, es imprescindible brindar servicios de calidad, lograr
instalaciones confortables y trabajadores capacitados y profesionales.
En sus intervenciones,  los participantes en la  asamblea profundizaron en los
problemas de calidad en el servicio, en las causas del decrecimiento de algunos
servicios postales y a domicilio, de las demoras en las entregas de la paquetería
internacional  a  los  destinarios  y  de  la  prensa  a  los  suscriptores,  de  las
vulnerabilidades en la seguridad de las unidades de Correos y en los sistema de
control interno, así como del incremento de las quejas y de las insuficiencias en la
atención a la población.
El vicepresidente de Correos de Cuba, Eldis Vargas Camejo, reflexionó sobre los
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avances experimentados por Correos de Cuba en su gestión empresarial  y el
impacto social logrado por sus servicios, cuyos trabajadores en el 2021 manejaron
más de 25 mil millones de pesos y lograron ingresar a la economía nacional más
de 60 millones de dólares por concepto de exportaciones, en particular, por los
servicios de paquetería y giros internacionales.
Vargas  Camejo  informó que por  los  resultados  alcanzados  el  pasado año,  el
Consejo de Dirección del Grupo Empresarial acordó reconocer a Las Tunas, como
una de las empresas de Correos de Cuba con mejores resultados.
Finalmente,  fueron  aprobados  las  proyecciones  y  objetivos  de  trabajo  de  la
empresa para el 2022; se reconoció a los colectivos más destacados en el 2021 y,
por último, se eligieron a los delegados de la Empresa de Correos Las Tunas a la
Asamblea de Balance Anual del Grupo Empresarial Correos de Cuba.
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LA  CALIDAD  DEL  SERVICIO
CENTRA  LOS  DEBATES  DEL
BALANCE  DE  LA  EMPRESA  DE
CORREOS HOLGUÍN.
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 Los problemas asociados a la calidad de
los  servicios  postales  centraron  los
debates de la asamblea de balance anual
de  la  Empresa  de  Correos  Holguín,
realizada  en  horas  de  la  tarde  de  este
m a r t e s  e n  e l  R e c i n t o  F e r i a l  d e
Exposiciones  de  esa  provincia,  con  la
presencia  de  Arelis  Marrero  Guerrero,
miembro del Buró Provincial del Partido;
Eldis  Vargas  Camejo,  vicepresidente
primero del Grupo Empresarial Correos de

Cuba; Rosel González Pérez, funcionario del Gobierno Provincial; Roger Agustín
Chong Aguilera, director de la Oficina Territorial de Control del MINCOM; Silce
Palma Gainza,  secretaria  general  del  Sindicato  de  las  Comunicaciones  en  la
provincia; y Jaime Hernández Batista, director general de esa empresa. Participó,
además, una representación de directivos y trabajadores de las 62 unidades de
correos ubicadas en los 14 municipios de esa provincia.
Durante la presentación del informe de balance se supo que en el año 2021 la
Empresa de Correos Holguín sobre cumplió el plan de ventas netas al 106,2%,
con más de 78 millones de pesos de ingresos totales; en tanto el plan de utilidades
lo sobre cumplieron al 111,9% con más de 26 millones de pesos.
Tras la presentación del informe central, Jaime Hernández Batista, director de la
empresa condujo el intercambio con los trabajadores presentes en la asamblea en
torno a las principales problemáticas de los servicios postales en Holguín, en
medio de las complejidades asociadas a la pandemia de la Covid-19, que el pasado
costó la vida a tres trabajadores de Correos de esa provincia.
Entre los asuntos debatidos estuvieron, los relacionados con las afectaciones en la
calidad del  servicio,  en  particular,  en  los  servicios  a  domicilio;  las  causas  y
condiciones de las demoras en la entrega de la paquetería internacional a los
destinatarios;  las  vulnerabilidades  en  los  sistemas  de  control  interno;  y  las
problemáticas que enfrenta la empresa en el proceso de informatización de las
unidades de correos de la provincia y en la transformación digital de su gestión y
servicios.
El vicepresidente primero de Correos de Cuba, Eldis Vargas Camejo, llamó a los
trabajadores  del  Correos  de  Holguín  y  de  todo  el  país,  a  continuar  la
implementación de las  medidas  de perfeccionamiento  y  fortalecimiento  de la
empresa estatal socialista; impulsar la transformación de la gestión del capital
humano, en colaboración con ETECSA; alcanzar la informatización del 100% de
las instalaciones de Correos en el año 2023; continuar el mejoramiento de la
eficiencia de los procesos operacionales de recepción, tramitación y entrega de
los envíos postales, de mensajería expresa y paquetería courier.
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Insistió en la necesidad de ampliar los servicios de comercio electrónico a través
de las plataformas digitales del sitio web de Correos de Cuba, Transfermóvil,
EnZona y Superfácil y la utilización de códigos QR y equipos POS; y llamó a
extender, al menos a una oficina por municipio, los servicios de pagos de giros
internacionales; así como incorporar las unidades de Correos a los servicios de
Caja Extra en alianza con el sistema bancario y las plataformas Transfermóvil y
EnZona.
Asimismo, dijo que se requiere mejorar la imagen y los productos asociados a las
campañas  alegóricas  tradicionales  de  Correos  de  Cuba,  incorporándole  valor
agregado; ampliar los servicios a domicilio de cobros y pagos, empleando las
nuevas tecnologías digitales; así como continuar avanzando en el mejoramiento
de la  seguridad y protección de las  instalaciones y  en el  fortalecimiento del
control interno. Vargas Camejo, recalcó la necesidad de mejorar la imagen de las
instalaciones de servicios y las condiciones de atención al público y laborales de
los  trabajadores  de  Correos;  lograr  una mayor  utilización  y  aplicación  de  la
ciencia  y  la  innovación  en  las  empresas  de  Correos,  de  conjunto  con  las
universidades.
Por último, ratificó que la marca Correos de Cuba y su eslogan ¡Al servicio de
todos! estarán este año en el centro de las estrategias y acciones de comunicación
y comercial de la organización postal. Finalmente, fueron aprobados los objetivos
y proyecciones de trabajo de la Empresa de Holguín para el 2022; se reconoció a
los  colectivos  más  destacados  en  el  2021;  y  se  eligieron los  delegados  a  la
Asamblea de Balance Anual del Grupo Empresarial Correos de Cuba.
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DEBATEN EN GRANMA SOBRE LA
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CALIDAD  DEL  SERVICIO  DE
CORREOS

Con  un  audiovisual  dedicado  a  nuestro
Héroe Nacional José Martí, en ocasión de
conmemorarse  este  28  de  enero  el
aniversario 169 de su natalicio, en horas
de la mañana de este martes tuvo lugar la
asamblea de balance anual de la Empresa
de  Correos  Granma,  en  el  cine  teatro
Carlos Manuel de Céspedes de la ciudad
de Bayamo.

Presidieron el balance, Eldis Vargas Camejo, vicepresidente primero de Correos
de Cuba y otros miembros del Consejo de Dirección de ese Grupo Empresarial;
Rolando  Rodríguez  Aguilar,  director  de  la  Oficina  de  Control  Territorial  del
Ministerio de Comunicaciones; y Erlin Rondón Cedeño, secretaria general del
Sindicato  Provincial  de  las  Comunicaciones;  y  Rubén  Morales  Enamorado,
director  general  de  la  empresa.
Además,  la  asamblea  de  balance  contó  con  la  presencia  de  una  nutrida
representación de directivos y trabajadores de la propia empresa y de las 47
unidades de correos que están ubicadas en los 13 municipios de la provincia.
Durante la presentación del informe de balance anual se conoció que en el año
2021 la Empresa de Correos Granma sobre cumplió el plan de ventas netas al
122,3% logrando ingresos totales por más de 68 millones de pesos; en tanto el
plan de utilidades los sobre cumplieron a más del 200%, con más de 16 millones
de pesos generados por ese concepto.
En el debate, conducido por Rubén Morales Enamorado, director general de la
empresa,  Vargas  Camejo  incentivó  el  intercambio  con  los  trabajadores
participantes,  en  torno  a  los  principales  problemáticas  que  el  pasado  año
presentó la Empresa de Granma en el cumplimiento de los servicios postales y de
terceros que asegura el correo en esa provincia.
Entre los aspectos que suscitaron un amplio debate y sobre los que intervinieron
varios directivos, carteros, gestoras postales y otros trabajadores, estuvieron las
limitaciones de recursos generadas por el bloqueo y el impacto de la Covid-19 en
el personal de la organización y en la calidad de los servicios, el reto de mejorar
la calidad de los servicios, de hacer más eficientes los procesos de tramitación y
entrega de las cifras record de paquetería internacional, sobre la necesidad lograr
un crecimiento superior en los servicios a domicilio en los que, a pesar de que
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crecieron  con  relación  al  año  anterior,  aún  no  se  cubren  las  reales
potencialidades que tiene esta empresa de incrementar los ingresos por esa vía.
Con independencia de que en la asamblea de balance los debates estuvieron
centrados en el análisis de los problemas que aún presenta el correo en esa
provincia, el vicepresidente primero de Correos de Cuba, reconoció la excelente
labor desplegada por la Empresa de Granma durante el año 2021, que la hizo
merecedora de ser reconocida por la dirección de la OSDE como una de las
empresas más destacadas de la organización postal.
Finalmente,  fueron  aprobados  las  proyecciones  y  objetivos  de  trabajo  de  la
empresa para el año 2022; se reconocieron los trabajadores más destacados en
2020; y fueron elegidos los delegados de la Empresa de Granma a la Asamblea de
Balance Anual del Grupo Empresarial Correos de Cuba.
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EMPRESA  DE  CORREOS
GUANTÁNAMO  ROMPIENDO
ESQUEMAS…
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En horas de la mañana de este lunes 24 de enero, el vicepresidente primero de
Correos de Cuba, Eldis Vargas Camejo, sostuvo un encuentro con los trabajadores
por cuenta propia que la Empresa de Correos Guantánamo contrató para conducir
las motorinas eléctricas producidas en la industria nacional  Minerva de Villa
Clara,  que  la  empresa  guantanamera  adquirió  recientemente  en  interés  de
ampliar y mejorar sustancialmente la calidad de la entrega a domicilio de la
paquetería internacional y otros servicios postales.
En  diálogo  con  Juan  Ruperto  Perez,  director  general  y  otros  directivos  y
trabajadores  de  Correos  en  Guantánamo,  Vargas  Camejo  insistió  sobre  la
necesidad de hacer un uso eficiente y controlado de esa técnica y, sobre todo,
insentivar la productividad de trabajo y la calidad del servicio mediante el empleo
de las diferentes formas de pago e insentivos que la empresa tiene posibilidades
de aplicar a sus trabajadores y TCP contratados.
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EN  CORREOS  SANTIAGO  DE
CUBA  ESTAMOS  VIVOS  Y
SEGUIMOS EN COMBATE…

Fue la  expresión inicial  del  director  Rafael  Leopoldo Ramos Martínez,  en  la
apertura de la asamblea de balance anual de la Empresa de Correos Santiago de
Cuba, desarrollada en horas de la tarde de este lunes en el popular Club Santiago
de la Ciudad Héroe.
Presidieron  la  asamblea,  Jorge  Luis  Duzat  Robert,  funcionario  del  Comité
Provincial del Partido; Eldis Vargas Camejo, vicepresidente primero de Correos
de Cuba; Laura González López, directora de la Oficina Territorial de Control del
Ministerio  de  Comunicaciones;  y  Suyin  Olga  Preval,  secretaria  general  del
Sindicato  Provincial  de  las  Comunicaciones;  y  otros  directivos  del  Grupo
Empresarial.
Ramos  Martínez  presentó  el  informe  de  balance  anual  a  esta  asamblea  de
balance, ante una nutrida representación de directivos y trabajadores de las 48
unidades de Correos ubicadas en los 9 municipios de Santiago de Cuba.
El directivo señaló que, aún en medio de las complejas condiciones generadas por
la pandemia de la Covid-19 y los efectos del recrudecido bloqueo, la Empresa de
Correos de Santiago de Cuba logró un sobre cumplimiento del plan de ventas
netas  al  105,4% con más  de  55 millones  de  pesos  de  ingresos  y  cerró  con
utilidades el último cuatrimestre del año 2021.
El vicepresidente primero de Correos de Cuba, Eldis Vargas Camejo, intercambió
con  los  trabajadores  asistentes  a  la  asamblea  en  torno  a  las  principales
problemáticas que afectaron al correo santiaguero durante el 2021, manifestadas
sobre  todo  en  los  problemas  reflejados  en  la  calidad  de  los  servicios  y,  en
particular, por la entrega tardía de los envíos de paquetería, un servicio en el que
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el pasado año también se produjo la expoliación y cambio de contenido de varios
envíos en el Centro de Clasificación Postal de esa provincia, hecho que en este
balance anual suscitó un minucioso análisis de las causas y condiciones que lo
provocaron y de las medidas implementadas para evitar que se repita.
Por  último,  fueron  aprobados  las  proyecciones  y  objetivos  de  trabajo  de  la
Empresa de Correos Santiago de Cuba para el 2022; se reconoció a los colectivos
y trabajadores con mejores resultados en 2021; y elegidos los delegados de esa
entidad a la Asamblea de Balance Anual del Grupo Empresarial Correos de Cuba.
Finalmente, se realizó la ceremonia de cambio de mando de la dirección de la
Empresa de Correos Santiago Cuba, al frente de la cual fue designada como
directora  general  la  compañera  Maritza  Cabrera  Ricardo,  quien  hasta  ese
momento se desempeñaba como directora adjunta de esa entidad.
La ocasión fue propicia, además, para que al compañero Rafael Leopoldo Ramos
Martínez, quien pasa a la jubilación y considerando su experiencia y vitalidad
seguirá desempeñando otras funciones dentro de Correos de Cuba, se le hiciera
entrega de la Medalla Conmemorativa 265 Aniversario del Correo Cubano y otros
reconocimientos morales y materiales, por sus más de 18 años de fecunda labor
como cuadro a distintos niveles de la organización postal.
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INICIA  PROCESO  DE  BALANCE
ANUAL  DE  CORREOS  DE  CUBA
POR  LA  EMPRESA  DE
GUANTÁNAMO…

En horas de la mañana de este lunes se
inició por la provincia de Guantánamo, el
proceso asambleario de balance del Grupo
Empresarial  Correos  de  Cuba,  con  la
asamblea correspondiente a la Empresa de
Correos  de  esa  provincia,  la  cual  tuvo
lugar  en  el  centro  de  alojamiento  La
Guantanamera, con la presencia de Linet
Brook  Sabouri,  funcionaria  del  Comité
Provincial  del  Partido;  Ignacio  Cuscó
Brazzi,  coordinador  del  Gobierno

provincial; Eldis Vargas Camejo, vicepresidente primero de Correos de Cuba; y
Juan Ruperto Pérez Pérez, director general de la empresa.
Participaron, además, Anagilsa Cobas Saus, secretaria general del Sindicato de
las Comunicaciones en Guantánamo; Lázaro Manzano Zamora,  director  de la
Empresa  de  Aseguramiento  General  de  Correos  de  Cuba;  y  una  nutrida
representación de directivos y trabajadores de las 47 unidades postales ubicadas
en los 10 municipios de la provincia.
Durante  la  asamblea  de  balance  se  conoció  que  en  el  2021  la  Empresa  de
Guantánamo enfrentó problemáticas nunca antes vividas por los trabajadores de
Correos  de  esa  provincia,  quienes  estuvieron  sometidos  a  las  tensiones  y
afectaciones creadas por la Covid-19 y a las limitaciones materiales y financieras
generadas por el impacto del bloqueo.
Sin  embargo,  gracias  al  esfuerzo  desplegado  por  sus  trabajadores  y  a  las
estrategias trazadas para sortear los obstáculos y limitaciones que caracterizaron
la vida de la provincia en medio de la pandemia, la empresa sobre cumplió el plan
de ventas netas al 121,0%, con más de 29 millones de pesos de ingresos; y el plan
de utilidades también lo sobre cumplieron al 118%.
Juan Ruperto Pérez, director de Correos en Guantánamo, condujo los debates,
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que estuvieron centrados en los problemas que persisten en la calidad de los
servicios,  las  causas  y  condiciones  de  la  entrega tardía  de  la  paquetería,  la
disminución de los servicios a domicilio con relación al año anterior, la situación
de los envíos mal encaminados y las violaciones de los procedimientos durante la
tramitación de los envíos.
Vargas Camejo reconoció el esfuerzo desplegado por los trabajadores de Correos
de  Guantánamo  durante  el  2021,  quienes  a  pesar  del  impacto  en  la
implementación de Tarea Ordenamiento y de transitar una parte del año con
pérdidas, gracias a las estrategias y acciones desplegadas por la dirección de la
empresa lograron cerrar el último trimestre con utilidades.
Finalmente,  fueron  aprobados  las  proyecciones  y  objetivos  de  trabajo  de  la
empresa para el 2022. En tanto, el vicepresidente primero de Correos de Cuba,
Eldis  Vargas Camejo,  reconoció a Guantánamo como una de las Empresa de
Correos Destacadas en el año 2021 y, además, estimuló a los trabajadores con
mejores resultados.
Por último, fueron elegidos los delegados de la Empresa de Guantánamo a la
Asamblea de Balance Anual del Grupo Empresarial Correos de Cuba, prevista
para inicios del mes de febrero próximo.

 

 

https://www.correos.cu/wp-content/uploads/2022/01/272303909_3164299860514810_7935450602759965059_n.jpg
https://www.correos.cu/wp-content/uploads/2022/01/272327338_3164299913848138_2586590155490020450_n.jpg
https://www.correos.cu/wp-content/uploads/2022/01/272398986_3164300003848129_6745349053252415496_n.jpg
https://www.correos.cu/wp-content/uploads/2022/01/272430936_3164299950514801_698910677619907217_n.jpg


 

 

PROMOCIONA  EMPRESA  DE
VILLA CLARA CALENDARIOS DEL
2022
El pasado 18 de enero Grethel Montalvo Veitía, especialista de Comunicación
Institucional de la Empresa de Correos Villa Clara, participó en la revista “Justo a
las 12” del Telecentro de esa provincia, para promocionar la comercialización de
los calendarios 2022.
La especialista informó que se encuentran distribuidos y a la venta en las 17
oficinas de correos de Villa Clara, más de 62000 calendarios de bolsillo en sus 9
vistas; puntualizó que este producto puede ser adquirido por el valor de un peso
moneda nacional; de igual forma dio a conocer que ya se están recibiendo los
almanaques de mesa y de pared que en breve estarán a la venta; así como ofreció
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una breve información de cómo marcha la distribución y entrega de la paquetería
que en cifra récord continúa llegando a la provincia.
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